

Ayudantes y Entorpecedores en la Oración

Libro 14, Compilación #08 de publicaciones de LHDD sobre el tema, por laclaveenaudio.com - Mayo 2022 (Todos los fragmentos de profecías provienen de Jesús, a menos que se especifique lo contrario.)

¡Me estremece revelarles la existencia de tantos espíritus ayudantes y opositores! Con cada nueva revelación se fortalecen y se vuelven más eficaces espiritualmente. Se convierten en guerreros y luchadores más avezados. Si se sirven de toda la información que les revelo, crecerán en estatura espiritual con cada revelación que pongan en práctica en su vida y su relación conmigo. Son Mis valerosos soldados, y se volverán aún más fuertes y valerosos de espíritu a medida que les vaya revelando más y que hagan uso de la formación que les doy.

La Sacerdotisa de la Oración

Les envío a la Sacerdotisa de la Oración, poderosa ayudante espiritual que dirige un ejército invencible para derrotar a Apartador y sus fuerzas. Es un ejército integrado por todos los ángeles de la oración de los hijos de David y otros soldados espirituales de la oración. La Sacerdotisa de la Oración es intrépida, fuerte, imponente y poderosa. Protegerá las líneas de oración de ustedes con su ungimiento de poder de oración. Los ayudará a emplear la oración como una de sus principales armas, por mucho que se opongan Apartador y sus fuerzas, de manera que salgan victoriosos en la batalla contra el Enemigo.

Invoquen a la Sacerdotisa de la Oración y sus fuerzas cuando oren, y los ayudarán a cumplir su destino, que es convertirse en poderosos soldados de la oración. Por medio de sus oraciones tendrán acceso al poder espiritual del Cielo, que cumplirá maravillas en la Tierra. Ella los ungirá con la unción que lleva, una de poder en la oración, poder para lograr lo imposible, poder para derrotar a todos los demonios infernales que se oponen a Mi nombre y poder para que toda rodilla se doble ante Mí, el Rey del Universo. Todo esto lograrán ustedes mediante el poder de la oración. Eso sí, deberán ser oraciones dirigidas que golpeen de lleno al Enemigo. La Sacerdotisa de la Oración los ayudará a cumplir ese fin.

Cada milagro empieza con una oración. Cada victoria se origina con la oración. Todo éxito nace de la oración. Todo lo que vale la pena comienza por la oración. Invoquen la asistencia de la Sacerdotisa de la Oración, y los ayudará a derrotar a las fuerzas del Enemigo que intentan evitar que apunten bien sus oraciones y que estén bien dirigidas y sean proactivas. Viene investida de honor, poder y majestad propios de su cometido, que es ungir a los hijos de David en el uso del arma de la oración.

(Conducto:) Veo una mujer hermosa que se dirige hacia mí. Emerge como de un núcleo o círculo de luz, luz del Cielo. Detrás de ella todo es muy luminoso, y hasta algunos de sus rasgos parecen formar parte de esa luz. A su alrededor se forman estelas de bruma, y va atravesándolas mientras se acerca a mí. Tiene un aspecto fuerte, distinguido y maduro. Percibo en ella dignidad, autoridad y personalidad.

Porta una especie de estandarte. No sé si esa es la palabra apropiada, pero es dorado y en la parte superior tiene un círculo hueco, y en la parte inferior se ve un par de alas doradas. Lo rodea una hermosa aura, y percibo un gran poder que mana de su centro.

(Jesús:) El poder no procede del estandarte; esto no es sino un recordatorio visual del poder de la oración que está a las órdenes de Mi sacerdotisa. Simboliza la autoridad y majestad del espíritu de la oración. Es una manifestación de la luz y el poder del Cielo que tiene en sus manos. Así como ustedes tienen en sus manos el poder del Espíritu de Dios, el estandarte que porta Mi sacerdotisa simboliza también vuestras oraciones, las cuales ella les ayudará a emplear con gran fuerza espiritual y eficacia contra Apartador y las fuerzas enemigas. (2)

Apartador

Satanás le ha encomendado a Apartador y a su ejército de demoñuelos la tarea de alejarlos del poder de la oración. Apartador encabeza las fuerzas que combaten ferozmente las oraciones de los hijos de David. Es cruel. Es violento y despiadado. Así como Oplexicón intenta impedir que circulen las palabras de David, Apartador intenta impedir que circulen las oraciones de ellos.

El arma de la oración aterroriza a Satanás por su gran poder. Por eso ha soltado a Apartador, para que intente separarlos de la oración. Si no puede separarlos de la oración intentará evitar que sus oraciones sean efectivas y estén bien dirigidas, o procurará evitar que den con el meollo del asunto en sus ratos de oración. Lo que más teme son las oraciones dirigidas y por ello sus tácticas, hijos Míos, consisten en distraerlos, para que no lleguen al fondo de la cuestión y por tanto no apunten las oraciones directamente al blanco. El nombre de Apartador denota la misión maligna que tiene de apartar a Mis hijos de la oración.

Aunque todos los demonios combaten la oración hasta cierto punto, la orden que se ha dado a Apartador de derrotar las de la Familia es de tal naturaleza que eso lo convierte en un demonio superior, y como tal será objeto de toda Mi ira. Tiene a muchos a sus órdenes, desde demonios guerreros hasta diablillos menores. Forman un poderoso ejército que se enfrenta a las oraciones de los hijos de David utilizando

todos los recursos de que dispone. Son una fuerza importante, aunque su poder no se compara con el de las llaves del Reino y las armas espirituales que ustedes poseen.

Les he revelado la existencia de Apartador en este momento porque deberán reprenderlo por su nombre para poder avanzar con sus oraciones como les pido que lo hagan en estos tiempos. Satanás ha puesto al bestial Apartador al mando de las fuerzas antioración porque sabe que la oración es extremadamente poderosa y eficaz en toda situación y que producirá resultados positivos y traerá la victoria. Sabe bien que vuestras oraciones dirigidas son la fuerza más poderosa de la Tierra. Sabe de sobra que si no fuera por la oración estarían perdidos, mientras que por medio de ella tienen todas las de ganar. Llamo a Mis esposas íntimas a convertirse en hombres y mujeres de oración. Las llamo a combatir. A luchar en oración. A alcanzar el grado de competencia más elevado en la oración. Las llamo a convertirse en Mis tropas de asalto de la oración, la fuerza más poderosa del mundo en este Tiempo del Fin.

Las oraciones de los hijos de David tienen capacidad para convertirse en las más poderosas de todas. Parte de la razón de ser de ustedes es ser soldados de la oración a futuro y elevar oraciones dirigidas que derroten al Enemigo. Para ello deberán reprender a Apartador y sus fuerzas llamándolo por su nombre e invocando a la Sacerdotisa de la oración. Recen oraciones dirigidas en concreto hacia los ataques que lanza contra la vida de oración de cada uno de ustedes, y a sus intentos de evitar que utilicen su poderosísima arma de la oración con exactitud. Conforme esgriman sus armas de la alabanza, las llaves y la oración crearé un campo de fuerza protectora alrededor de ustedes que el Enemigo no podrá penetrar. De ese modo, cada oración cumplirá su finalidad.

Pueden prevenir los ataques de las fuerzas de Apartador mediante el poder de las llaves de la oración a futuro dirigida. Si esgrimen con precisión las armas de la alabanza, la oración y las llaves, triunfarán siempre en los más enconados ataques. Conforme asuman una actitud ofensiva mediante el poder de las llaves frustrarán las tácticas y estratagemas de las fuerzas opositoras, harán retroceder a Apartador y sus condenados demonios, se alzarán con la victoria y cumplirán su destino. (3)

Retador

Les presento a Retador. Es un ayudante poderoso y ungido a quien Yo mismo capacité. Él a su vez los instruirá a ustedes en el arte de la guerra de oración. Como la oración es una de las armas más potentes con que cuentan, la influencia de él en la formación que adquieran para convertirse en los soldados de la oración que desean y deben ser -para que desbaraten todos los ataques del Enemigo y obtengan victorias, respuestas, puertas abiertas, milagros y absolutamente todo lo que Yo quiera concederles-, ha cobrado gran relevancia para los Hijos de David.

El Enemigo y sus demonios se oponen a la oración. Aunque Satanás cuenta con subalternos que atacan las oraciones de ustedes, como Letargo, Apoteón, Pan, Soberbia, Apartador y algunos más, el propio Satanás es el espíritu de la soberbia encarnada, y por lo tanto es responsable de todos los ataques contra la oración. Trata de que obren apoyados en el brazo de carne, mientras que Retador los enseñará a ser más eficaces por el empleo del poder de la oración. Es la eterna guerra entre la carne y el espíritu, la de Satanás contra Mí.

Al orar, me allanan el terreno para que pueda actuar. Obran por medio del ungimiento y poder de Mi Espíritu, y todo lo que hago Yo siempre es infinitamente mejor que cualquier cosa que puedan realizar ustedes por su cuenta. Satanás procura convencerlos de que prescindan de Mi ayuda, de que ustedes mismos lo hagan todo, y les dice constantemente que no tienen tiempo de orar. Pero así todo es menos eficaz, menos ungido, y hasta es más fácil que se cometan errores y se fracase cuando se sigue el método del Enemigo, apoyarse en el brazo de carne.

Invoquen la ayuda de Retador nada más sospechen que el Enemigo está sacándoles ventaja con sus tácticas del brazo de carne. De inmediato, Retador les alentará el espíritu para que le corten el paso con la clase de oración que sea necesaria: oraciones a futuro, oraciones de alabanza, oraciones insistentes, hasta maldiciones divinas contra sus enemigos. Retador los motivará y les enseñará a emplear el vehículo de la oración para obrar en el poder de Mi Espíritu.

Les recordará que su primera reacción debe ser orar, que adquieran ese hábito inquebrantable. Cuando invoquen su ayuda, será un compañero de oración e instructor para ustedes, alguien que les punce la conciencia, los inspire y les enseñe a volverse unos soldados destacados de la oración, entre cuyas destrezas se cuenten el empleo de la oración a futuro para uno mismo aplicada a situaciones personales, y la oración de intercesión por otros, aparte de oraciones de alabanza y culto a Mí que les permitirán profundizar en su relación conmigo y los estimulará.

Está presto a ayudar a todo el que invoque su asistencia en cualquier aspecto de su vida de oración. Pueden invocar a Retador por su nombre, y los preparará e instruirá en su vida de oración. Les informará lo que deben hacer, así como lo que es

recomendable evitar, a fin de que se vuelvan duchos guerreros de la oración: desde los detalles más ínfimos de su horario hasta la manera de emplear al máximo las herramientas con que cuentan al orar, y lo que es más importante, les recordará constantemente lo indispensable que es orar.

Invoquen su ayuda y los instruirá, susurrándoles pensamientos a través de la Palabra que lean, o en los ratos que pasen meditando y reflexionando, o durante el tiempo que dedican a la oración. Además, les dará consejos personalizados mediante profecías cuando le planteen algún interrogante. Él y Yo les enseñaremos a convertirse en excelentes soldados de la oración por su propio bien, por el de las ovejas y por supuesto, por el de Mi obra y el éxito de los hijos de David del futuro. (4)

Sonalí

Sonalí es experta en la guerra de oración. Es una combatiente audaz que empuña el arma de la oración. Su capacidad rebasa con creces todo lo convencional. Ella les enseñará a emplear las armas que les he dado con más velocidad y precisión.

Sintonícense con su voz y dejen que ella misma los adiestre. Les indicará cómo apuntar bien sus oraciones. Los adiestrará para que aprendan a darles más proyección, a mejorar la puntería, y les enseñará a disparar de modo que den en el blanco con gran destreza. Los adiestrará para que mejoren la puntería. Ella misma es toda una eminencia en lo referente a la guerra de oración, y los instruirá en su especialidad. Los motivará a ser también maestros de la guerra de oración, título que supone un poder ilimitado.

¡Gracias, amores Míos, por estar a la altura del reto! Aunque a veces les parezca que sus oraciones pasan inadvertidas para los demás, el fruto de sus labores, al igual que el de sus oraciones, no solo se ve, sino que se oye y se percibe en todo el mundo y más allá.

Cada vez que se plantan firmes y disparan sus oraciones con precisión, cambian el curso de la historia. Tienen en sus manos poder ilimitado para hacer lo que quieran. ¡Aprendan a emplearlo, Mis amores! ¡Perfeccionen su puntería, perfeccionen su habilidad, y conquistarán el mundo!

(Habla Sonalí:) Invóquenme a mí, a Sonalí, cuando se presenten ante el trono de Dios, cuando se detengan a hacer una vigilia de oración. Llámenme para que los ayude a convertirse en los soldados de la oración que deben ser. Cuando me llaman, puedo instruirlos en la oración, indicarles cómo deben hacerla y qué clases de oración hacen falta para abordar cada pedido. De esa forma, sacarán mucho más partido a esos ratos.

¡La oración les brinda la oportunidad de rodearse de gran cantidad de ayuda espiritual! Tienen a Elia para que los ayude a invocar las llaves; a Tola y Tor para instruirlos en el poder de estas; a Natalia para enseñarles a incorporar la alabanza a sus oraciones; y a mí, Sonalí, para enseñarles a orar e instruirlos en el arte de la oración. Estos que acabo de mencionar somos solo unos pocos entre la multitud de los que cumplen un papel activo para ayudarlos a aprender a emplear las armas espirituales con que cuentan. Así que, no dejen de invocar nuestra ayuda, y aprovechen bien el poder del Cielo mientras los adiestramos en sus métodos.

(Habla Jesús:) Cada vez que se lo pidan, Sonalí les hablará en profecía y los instruirá en el arte de la guerra de oración. Pero también actuará como espíritu ministrador y los asesorará con llamadas sutiles de atención, pensamientos, sensaciones o su propia presencia cuando le pidan que se haga presente en sus ratos de oración intercesora.

De modo que está bien que le pidan que les hable de vez en cuando y los ayude a mejorar sus tácticas. Cuando tengan una necesidad importante o algún pedido de envergadura, les vendrá bien pedirle alguno que otro consejo concreto para orar a fin de que se obre el milagro.

Pero también estará a su disposición para que simplemente la llamen al iniciar sus ratos de intercesión, y con solo invocarla a ella (o a alguno de sus asistentes) para que se hagan presentes mientras oran, notarán la diferencia, porque les dará avisos en el espíritu, les recordará ciertas cosas, y los ayudará dirigiendo sus oraciones e influyendo en ellas para que sean lo más poderosas posible. ⁽⁵⁾

Los Guerreros Magnos

Les presento a los Guerreros Magnos. He dispuesto a este grupo de valientes, a los cuales he convocado de todas las esferas del universo para que estén a entera disposición de ustedes y los asistan en estos tiempos de guerra. Serán sus compañeros de oración a este lado del velo. Como saben, uno puede perseguir a mil, pero dos son capaces de poner a diez mil en fuga: por eso cuando aúnan fuerzas con los Guerreros Magnos conforman una fuerza imparable.

Como Satanás ha visto que cada vez le queda menos tiempo, es vital que aúnen fuerzas con los Guerreros Magnos, ya que a medida que se prolongue la encarnizada batalla se intensificarán cada vez más los esfuerzos del Maligno para impedir que oren. Por eso mismo, les envío refuerzos del mundo espiritual, amores Míos. Los Ángeles del Infierno no solo pretenden demorar las respuestas a sus oraciones, sino que se proponen impedir que hagan siquiera esas oraciones.

Invoquen a los Guerreros Magnos cuando se dispongan a orar, y les ayudarán a reforzar sus oraciones. Son fuertes, audaces e intrépidos. Los ayudarán a combatir a los demonios del Infierno que tratan de impedir que oren. Tienen una capacitación de muy alto nivel. Invóquenlos para que luchen por ustedes en espíritu, ya que poseen gran sabiduría y destreza, y provocarán interferencias con las que desviar todas las que provoque Satanás para enredar sus oraciones. Los ayudarán a proteger y vigilar sus pensamientos cuando oren, para que puedan concentrarse y apuntar bien sus peticiones. Los ayudarán a no perder la motivación y la determinación de combatir en oración.

Pueden entablar contacto con ellos invocándolos cuando se dispongan a orar. Los ayudarán a expresar sus oraciones y les recordarán todos los detalles que deben incluir. Cuando perciban que el Enemigo combate sus oraciones, cada vez que no consigan apuntar bien o les cueste concentrarse u orar con fervor, cuando se cansen de rezar, invoquen a los Guerreros Magnos. Pídanles que luchen por ustedes en espíritu y los ayuden a remontarse por encima de todo lo que les impida hacer oraciones potentes, sentidas, bien dirigidas y llenas de fe.

Cada una de Mis esposas dispone de un guerrero magno personal para ayudarla a hacerse más fuerte en la oración. Algunas ya conocen a algún espíritu ayudante de los que las asiste cuando oran, y muchos de ellos forman parte de la banda de Mis Guerreros Magnos.

Si no saben cómo se llama su guerrero magno, pueden invocarlos en general, y se encargarán de hacerles llegar a alguno que los asista. Pero claro, saber cómo se llama el propio guerrero personal de uno da cierta ventaja, porque ese guerrero que se le asigna a la persona está a su entera disposición en todo momento. Forjar una relación con su guerrero magno les permitirá también adiestrarse en la oración y les ayudará a ajustar bien el arma de la oración.

Los Guerreros Magnos son sus camaradas de la oración en el mundo espiritual. Invoquen su ayuda para que hagan lo que ustedes no sean capaces de realizar en espíritu. Saben detectar de dónde viene la interferencia y pueden tomar medidas para desbaratarla de inmediato. Pídanles que les recuerden diversos pedidos a lo largo del día: personas y situaciones que necesiten de sus ruegos. Pídanles todo lo que quieran en lo relativo a la oración. Conforman un equipo, y así como pueden juntarse con una persona de su Hogar para orar, los Guerreros Magnos son sus camaradas de la oración en el ámbito espiritual.

Recuerden que Satanás y sus espíritus malignos harán todo lo que esté a su alcance para evitar que oren o que sus oraciones sean respondidas. Los Ángeles del Infierno conjuran toda clase de artimañas a fin de distraerlos, para que no puedan orar de manera específica y fervorosa. Y si no, se esfuerzan por evitar que sus oraciones lleguen a su destino, aplicando tácticas de distracción a las personas por

las que oran. Están en guerra, amores Míos, y en tiempo de guerra la oposición a sus oraciones en el mundo espiritual es inmensa. Justamente por eso les envío camaradas de oración del mundo espiritual que pueden ayudarlos a entablar un contacto firme en espíritu.

Para obtener resultados óptimos, la señal original de sus oraciones debe ser firme. He congregado a los Guerreros Magnos para que combatan al lado de ustedes en oración, y no solo los ayuden a emitir sus oraciones con gran potencia, sino desde el lugar preciso y con el ángulo perfecto para que se obtengan los mejores resultados posibles. Invoquen su ayuda para que los ayuden a mantenerse bien sintonizados, con el corazón limpio y el espíritu recto, a fin de que sus oraciones estén bien alineadas y así reciban el mensaje con total claridad y nitidez. Intégrense a ellos, amados, y reforzarán sus oraciones.

Les envío a los Guerreros Magnos en un momento en que están haciendo un esfuerzo concertado por unirse en oración potente, concentrada y bien dirigida. Únanse a esos seres poderosos e invoquen las llaves cada vez que se lanzan a la batalla, y lo que haré por ustedes no tendrá límites. ⁽⁶⁾

Los Soldados de los Milagros

Los Soldados de los Milagros conforman un grupo sumamente poderoso de ángeles y combatientes espirituales. Voy a revelarles una nueva manera en que los ayudarán si invocan su ayuda. Entre ellos hay un escuadrón en particular que ha sido adiestrado para ayudarles a concentrarse y enfocarse en los ratos de oración. Incluso luchan para defenderlos de las distracciones del Enemigo, al que le encantaría crearles interferencias. Tienen que invocar su ayuda concreta para eso, para beneficiarse al máximo de su ayuda. Cada vez que se distraigan, les recomiendo que pidan ayuda a los Soldados de los Milagros. Ya están ahí montando guardia, siempre listos, a la espera de que empiecen a orar para ponerse manos a la obra.

En muchos casos, ya se habrán ocupado de preparar el terreno para que cuando oren pueda cumplirse Mi Voluntad en respuesta a sus ruegos. Esperan a que sus oraciones generen suficiente poder para que reporten resultados óptimos, la mejor de las respuestas. Están ansiosos por dirigir sus oraciones de manera que las enfoquen y apunten con precisión, y también les encantaría ayudarles a mantener a raya las distracciones del Enemigo mientras oran, para que liberen el máximo de poder que necesitan para obtener los más excelentes resultados.

Lo que sucede a veces, lamentablemente, es que aunque están listos y a la espera, sus oraciones no llegan con el fervor que esperaban los soldados de los milagros. En vez salir con fuerza, les llegan con cuentagotas. Hacen lo que pueden con lo que les suministran, pero les encantaría que generaran más poder.

Invóquenlos en sus ratos de oración, y pídanles que corten el paso a las distracciones del Enemigo, que les recuerden las armas espirituales que pueden emplear y les ayuden a enfocar a la perfección sus oraciones. Estarán presentes ahí mismo; algunos hasta se interpondrán entre ustedes y las distracciones del Enemigo. Otros estarán prestos a pasarles las armas espirituales y enseñarles a apuntarlas bien, y otros más se apostarán en los lugares clave a los que apunten sus oraciones, atentos y listos para movilizar lo que sea necesario a fin de que se materialicen las respuestas.

Son los Soldados de los Milagros, amores Míos, y a medida que ustedes aprendan a emplear la oración como parte más ofensiva de su arsenal, ¡invoquen su ayuda y notarán la diferencia! ¡Donde más la noten será en el plano espiritual, cuyos habitantes podrán lograr mucho más por ustedes!

Si necesitan ayuda para concentrarse y enfocarse al dedicar un rato a la oración, sería importante que los invocaran por su nombre. Está claro que no es necesario que los llamen para cada oracioncita. Pero si tienen pensado hacer una vigilia o dedicar más tiempo a interceder por varias cosas, y necesitarán concentrarse sin distracciones, vale la pena aceptarles el ofrecimiento de ayudarlos a mantener al Enemigo a raya. Les ayudarán a dar más impulso a las oraciones. Harán que les resulte más fácil batallar en oración. Pondrán obstáculos al Enemigo.

El Espíritu Santo

La actitud de oración es un don del Espíritu. Pedid ese don, para que vuestras oraciones cuenten con la potencia del fervor de Mi Espíritu. No siempre veis la necesidad, y por consiguiente no manifestáis el apremio que deberíais, pero el Espíritu Santo conoce la necesidad. Si dejáis que Ella tome las riendas y ore a través de vosotros, vuestras oraciones reflejarán el fervor necesario para obrar milagros en la vida de otros. (8)

Los Felinos del Cielo

Los Felinos del Cielo son un ejército impresionante de luchadores que ustedes no invocan en medida suficiente. Se especializan en derrotar al Enemigo en toda batalla, y lo hacen muy prestamente. Son un ejército que derrotará y dispersará al Enemigo en cualquier momento, lugar y circunstancia.

Y desde luego, así como pueden invocarlos para que los ayuden a ustedes, también pueden pedirles ayuda para otros. Es más, tienen una función muy útil en la oración de intercesión y si les piden ayuda para otra persona que esté batallando, acudirán para ayudarla, reforzar su contraataque y darle oportunidad de ver más claro y armar su propia ofensiva.

Es importante recordar que deben invocarlos en toda batalla con el Enemigo sin esperar que lo hagan todo por ustedes, pero sabiendo que su capacidad de luchar es un aporte importante en cualquier batalla. También pueden defender, pero son mucho más eficaces atacando primero y siendo ofensivos y preventivos. Ese es su punto fuerte. Quiero que los hijos de David invoque mucho más su ayuda. Invoquen su poder de ataque en toda batalla con el Diablo, y verán resultados mayores. ⁽⁹⁾

Concentor

Concentor: espíritu ministrador que nos ayuda a concentrarnos y a llevar a cabo nuestras labores

(Habla Concentor:) Al invocarme, vengo con todas mis fuerzas para ayudarlos a pensar en las palabras de su Rey. Y al contar con mi ayuda para concentrarse, se produce una reacción que acaba con toda maquinación con que el Enemigo procure hostigarlos. Ese es el poder que adquieren cuando invocan mi ayuda. Así que no duden en valerse de ella. Y sepan que tanto para las cosas más insignificantes que deban hacer como para las tareas más grandes pueden invocarme para que los ayude a concentrarse y dirigir su atención hacia el poder de las llaves y las fuerzas del mundo espiritual. Juntos lucharemos para superar las mentiras y el abatimiento del Enemigo, para darles las fuerzas de la concentración pura que los ayudará a mantener la mente y el corazón fijos en Jesús. Percibirán mi presencia dentro y alrededor de ustedes, y los ayudaré a mantenerse en estrecha relación con las cosas de la dimensión espiritual, esas que son importantes para mantener fuerte el espíritu. (10)

Cuadrilla de Retirada de Escombros

Cuando oras a futuro puedes pedir la ayuda de la Cuadrilla de Retirada de Escombros. Es un equipo de ángeles que se especializa en quitar de en medio los obstáculos que se interponen ante tu destino.

Deja que Mi Cuadrilla de Retirada de Escombros te allane el camino, y todo avanzará mucho más rápido e irá mejor cuando llegues a tu destino. (11)

Los Ángeles del Infierno

Los Ángeles del Infierno, o los Ángeles Infernales del Mal, son demonios de marca mayor. Son unos ángeles tenebrosos que nos las tienen jurada a Mí y a los Míos. Y son vengativos en extremo en la oposición que nos presentan, y el propio Satanás es quien los ha instruido rigurosamente, así que están dispuestos a combatir hasta el final. Y lo harán, al igual que ustedes, hijos Míos. La diferencia está en que ellos quedarán derrotados, mientras que ustedes vencerán. Es una pandilla de renegados motivados por la soberbia para pelear contra Mí y contra Mi voluntad. Son veteranos del Infierno, guerreros experimentados del mal, porque son los miembros de mayor antigüedad de entre las órdenes de demonios de Satanás.

Satanás se ha dado cuenta de que el ataque más encarnizado que puede lanzar contra la Familia es un ataque contra la oración. La oración es el arma más poderosa y más fuerte que tienen. De tanto en tanto han visto que he dicho cosas parecidas de la alabanza, y también de amarme íntimamente y de las llaves, y es porque cada una de sus armas espirituales es poderosa en extremo. Cada una lo es si se la emplea en el momento y lugar indicados. Pero la oración es, por excelencia, la más poderosa de las armas, porque cualquiera de las demás se emplean casi siempre junto con la oración. La oración, en alguna de sus modalidades, es necesaria para alabar, para emplear las llaves, para escucharme en profecía, para invocar a los ayudantes del mundo espiritual. La oración es el arma sobre la que se sostiene todo lo demás, y hasta cierto punto, todas las demás armas.

Satanás y los Ángeles del Infierno atacan su vida de oración, su relación personal conmigo. A eso se dedican más que nada. Se proponen restar toda eficacia a sus oraciones, ya sea procurando que no lleguen hasta Mi trono de gracia, cosa que consiguen convenciéndolos para que no oren, o causándoles daños físicos o distracciones mentales, o mediante el letargo y una excesiva familiaridad con la oración, obstruyendo su conducto o impidiendo su conexión conmigo, y otras tretas por el estilo. Pretenden bloquear sus oraciones o impedir a toda costa que oren. Satanás se muere de celos por la fe que me profesan, y que manifiestan cada vez que oran y empuñan una de las armas espirituales. Y se ensaña de manera muy especial cuando manifiestan la más mínima fe en las armas espirituales que te he dado, como también cuando luchas por mantener tu relación estrecha conmigo.

Los Ángeles del Infierno, incluido el propio Satanás, me odian a muerte, y por lo tanto también detestan a Mis esposas. Atacan la conexión personal entre ustedes y Yo y nuestra comunicación, que depende de sus oraciones. También combaten sus oraciones de intercesión.

Pero por muy poderosos, vengativos y odiosos que sean los Ángeles Infernales

del Mal, y por muy fieles que sean ellos a su juramento de pelear hasta las últimas consecuencias, ustedes no tienen por qué temer. Mi poder es superior. El poder que les concedo a ustedes es muy superior. El ungimiento de Mi Espíritu que hay en ustedes es mucho mayor y más poderoso. Yo seré el vencedor de todo el universo, derrotaré a Satanás y a todos sus demonios. Satanás combatirá sus oraciones, pero eso no quiere decir que sea capaz de detenerlas. En cuanto se reza una oración, hace efecto. Cuando oran, el poder generado se libera de inmediato, y actúo. Ustedes oran, Satanás lucha, y Yo hago los milagros. Que Satanás los combata no quiere decir que los vaya a derrotar. En tanto que me obedezcan y cumplan Mis instrucciones, tienen la victoria asegurada.

¡Sigan obedeciendo! Sigan orando, por mucha oposición que les haga el Diablo. Pídanme ayuda e invoquen también la asistencia de los espíritus que tienen por misión ayudarlos. Invoquen a aquellos cuya misión específica consiste en ayudarlos a orar, para que luchen a favor de ustedes y les echen una mano cada vez que los necesiten. Hagan lo que sea necesario para que sus ratos de oración sean eficaces, y lo serán. Se lo prometo. No se basen en su percepción carnal ni en lo que les parezca. Limítense a recordar que la oración es un arma espiritual y que siempre da resultado. Confíen en que soy poderoso para derrotar a Satanás y a todos sus Ángeles del Infierno. Su destino está sellado, y ellos lo saben. Todavía no se han dado por vencidos, pero se lo darán. Ya verán. (12)

Llaves para la Oración Intercesora

Oración combativa: Desata las llaves de la oración combativa, y obraré a tu favor para que hagas lo que no te es posible. Toda montaña se desvanecerá, y nada te será imposible. ⁽¹³⁾

Respuesta Inmediata: Cuando tus seres queridos necesiten alivio inmediato en los ataques de Satanás, invoca las Llaves de Respuesta Inmediata. Irritarán con seguridad al Diablo, ya que penetran en sus fortalezas y destruyen sus refugios, garantizando respuestas inmediatas a las oraciones que hagas en favor de tus seres queridos, sobre todo cuando los asedia Satanás y necesitan liberación inmediata, o cuando los emisarios del Diablo estén a punto de vencerlos. ⁽¹⁴⁾

Intercesión: Invoca estas llaves antes de tus ratos de oración en privado o en grupo. Las llaves de la intercesión te ayudarán a combatir eficazmente en oración, a mediar con todo el corazón por la persona o situación por la que ruegues. ⁽¹⁵⁾

Visión despejada: Hace falta una voluntad de acero que persevere en oración, invocando las llaves de la visión despejada que les ayuden a ver el resultado final y negarse a darse por vencidos antes de obtener la bendición. ⁽¹⁶⁾

Oración intercesora: Invoquen la llave de la oración intercesora... para que les recuerde orar, y darán en la diana de Mi suprema voluntad en su vida de oración. ⁽¹⁷⁾

Amplificación: Invoca las llaves de la amplificación. A medida que desciendan de Mi trono las respuestas a tus oraciones, esta llave añadirá energía, un elemento ofensivo que acompañe a cada ruego, altere el rumbo de la batalla y ponga en fuga al Enemigo. ⁽¹⁸⁾

Entrega: Es cierto que luchar en oración es agotador. Hay que hacer un esfuerzo espiritual, y comprendo que estén un poco cansados o agotados de vez en cuando, o les parezca que han trabajado mucho. De todos modos, recuerden que al Enemigo le encanta exagerar esos sentimientos y hacerles pensar que no tienen o no quieren tener las fuerzas para seguir adelante. Es entonces cuando deben reprenderlo con el poder de las llaves y aferrarse al poder de las llaves de la entrega, invocándolas para que les infundan la perseverancia de espíritu que les permita seguir luchando hasta ganar. Invoquen las llaves de entrega a la guerra espiritual, ¡y luego luchen sin cejar! (19)

Confianza: Esta es la confianza que tienes en Mí, que si pides cualquier cosa conforme a Mi voluntad, te oigo, y todo lo que pidieres lo recibirás por Mi intermedio. Invoca las llaves de la confianza, de modo que cuando te presentes ante Mí en oración lo hagas con actitud de confianza y seguridad. Eso te pondrá automáticamente en situación para todo lo que tengo para ti. ⁽²⁰⁾

Concentración: Invoquen las llaves de la concentración para que puedan dirigir sus oraciones con precisión y dar espiritualmente en el blanco. Si se concentran con sus sentidos espirituales, puedo hacerme oír y transmitirles detalles que nunca se les habrían ocurrido o de los que de otro modo no habrían tenido noticia. ⁽²¹⁾

Consagración: Invoquen las llaves de la consagración para que puedan entregarse de lleno a Mí... Cuando se presentan ante Mí con el corazón abierto y ponen todo su ser a Mis pies, sin retener nada, sin temer nada, puedo llenarlos de poder de un modo estupendo. Se convierten en superhombres y poseen unas fuerzas, determinación y fe que superan la capacidad humana. Están conectados conmigo gracias a su sumisión y somos uno. Ese es el estado en que sus oraciones tienen la

mayor eficacia. Ello también bloquea con mucha eficacia los pensamientos, temores, preocupaciones y distracciones del Enemigo. Habiéndome entregado todo, no hay nada de lo que él se pueda valer para apartarlos o distraerlos de su misión de combatir en oración. (22)

Oración Ferviente: Al invocar las llaves de la oración ferviente te equiparás rápidamente para la batalla y estarás en condiciones para desempeñarte como Mi combatiente de la oración. ⁽²³⁾

Poder: Invoca las llaves del poder, y toda oración se hará realidad y presenciarás milagros ⁽²⁴⁾

Alabanza: Las llaves de la alabanza actúan en todas las batallas y multiplican por mil el poder de una oración. Así que cuando ores, las llaves de la alabanza reforzarán mucho tu oración. Las llaves de la alabanza son un complemento importante para toda oración. La alabanza es la voz de la fe, y emplear las llaves de la alabanza es una manifestación de que tienes fe en que responderé, independientemente de lo que me pidas. ⁽²⁵⁾

Oración y poder mental del Cielo: Las llaves de la oración los conectan directamente conmigo. Las del poder mental del Cielo me conectan directamente con ustedes. Mientras invocan las llaves, nuestra comunicación mutua no puede interrumpirse. Los oigo con mucha claridad y no dejaré de responder a cada invocación. ⁽²⁶⁾

Libertad: Las llaves de la libertad te librarán de las distracciones, los pesos, las dudas y los temores del Enemigo. Te libertarán para que te entregues sin reservas a la oración y me pidas lo imposible. Te liberan de las preocupaciones y de creer que no se puede. Te enseñarán a superar los límites y a romper barreras en la oración. Darán vida a tus ratos de oración y buscarás con anhelo Mi guía y los resultados que obtendré en consecuencia. Las llaves de la libertad se burlan del Enemigo y le dan una patada en el trasero cuando intenta insinuarte que algo es imposible. Desafían al Diablo y a sus mentiras y maquinaciones. Son la puerta a la oración ilimitada y completa. (27)

Vista clara: La llave de la vista clara te ayudan a conectarte con la mente de Dios mientras meditas en Mis preceptos. Mediante el poder de esta llave, el Espíritu se posesiona de ti con más intensidad para que puedas interceder ante Mi trono. No ves los problemas y necesidades, sino que acudes a Mi trono con poder para ver por

medio de Mi Espíritu las respuestas y las soluciones. Al orar e invocar la llave de la vista clara, así como cuando la invocas antes de dedicar tiempo a orar, podrás conectarte a fondo con Mi mente, que es un recurso importante para hacer oraciones dirigidas y obtener las respuestas y victorias que te hacen falta. (28)

Soluciones: Está la llave de las soluciones. Es una de las que pueden invocar y activar, pues es la llave que les permite entrar a la cámara interior, donde encontrarán la siguiente llave. A veces tendrán que invocar las llaves dos, tres o más veces antes de que la situación se resuelva por completo. Quizá tengan que invocar primero la de las soluciones, luego la de la curación, después las de la liberación espiritual, o tal vez otras, según el caso. Pero recuerden que tienen la de las soluciones, y cuando sepan que tienen que emplear las llaves y no sepan cuál usar, invoquen esa y a partir de ahí se les revelará todo. (29)

Todos los Misterios: Cosas grandes y maravillosas suceden cuando te son revelados los misterios del plano espiritual. A menudo estas revelaciones se dan a través del medio espiritual del arma de la oración. La oración es un lugar donde nuestros espíritus se unen. Es en el santuario interior donde Dios y el hombre se estrechan la mano y se producen los milagros. Aunque los milagros son un misterio para el hombre, forman parte de la naturaleza de Dios. Cuenta, pues, con milagros cuando acciones la llave de todos los misterios y te entregues a tus momentos de intercesión conmigo. Verás y oirás maravillas. Tendrás la fe para aventurarte a hacer peticiones grandes y osadas y recibir lo inesperado, lo sobrenatural, respuestas y milagros que rompan esquemas. (30)

Aprendizaje: Invoca las llaves del aprendizaje para progresar en tu vida de oración. Estas llaves te asociarán, si lo deseas, con un veterano soldado espiritual de la oración que te enseñará día y noche hasta que alcances maestría y efectividad en el arte de la guerra de oración. ⁽³¹⁾

Importunidad: Las llaves de la importunidad te abrirán los ojos al poder de la oración. Conforme invoques estas llaves crearán un deseo intenso en tu espíritu y te darán la disposición para perseverar el tiempo que sea necesario hasta obtener los milagros que solo pueden lograr el fervor y el aferrarse al borde de Mi manto. (32)

Memoria total: Potencio tu don de la oración mediante la llave de la memoria total. De esa manera, cuando entres a tu aposento estarás equipado con las armas precisas para que vencer en las batallas contra el Maligno. ⁽³³⁾

Quinta dimensión: Cada vez que desees ingresar al mundo espiritual para dedicar un rato a la oración, a meditar o a reflexionar, las llaves de la quinta dimensión te transportarán rápidamente del plano físico al espiritual, donde no existen fronteras ni límites. (34)

Visión telescópica: Invoca la llave de la visión telescópica. Así, cada vez que ores por los demás, podrás enfocar con precisión tu objetivo. ⁽³⁵⁾

- 1. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:27
- 2. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:20-25
- 3. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:11-16
- 4. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:28-34
- 5. El arte de la guerra, 4ª parte #3565:140-143, 193, 194, 196-198
- 6. Ayudantes y entorpecedores, 3^a parte #3659:58-67
- 7. El arte de la guerra, 4ª parte #3565:200-208
- 8. ¡Acción por medio de la oración! 5ª parte #3414:58
- 9. Ayudantes y entorpecedores, 1ª parte #3579:82, 91, 93
- 10. Reposar en el Señor, 2ª parte #3621:222
- 11. Vitaminas para orar a futuro #3652b:13, 17
- 12. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:36-41
- 13. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:98
- 14. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:99
- 15. Encontrar belleza en el collage de la vida #3598:74
- 16. El arte de la guerra, 2ª parte #3533:14
- 17. El arte de la guerra, 4ª parte #3565:126
- 18. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:103
- 19. ¡Alaba hasta vencer! #3449:75, 76
- 20. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:105
- 21. ¡Alaba hasta vencer! #3449:77
- 22. ¡Alaba hasta vencer! #3449: 69, 74
- 23. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:108
- **24.** Modelos de oración #3567:89
- 25. La renovación: Celebración de alabanza #3494:70
- 26. Modelos de oración #3567:90
- 27. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:112
- 28. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:113
- 29. Las misteriosas llaves, 3ª parte #3599:119
- 30. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:115
- 31. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:116
- 32. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:117
- 33. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:118
- 34. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:119
- 35. Ayudantes y entorpecedores, 3ª parte #3659:120